
 



 
 
                                                                                  

 
   

 
 
IL FARO CRISTIANO  
         
Rivista bimestrale (uscita ogni 2 mesi) 
della missione “Soldati di Cristo”. 
 
La pubblicazione sia in PDF e sia in audio per 
i non vedenti è distribuita gratuitamente a chiunque 
ne fa richiesta e ai contatti di cui ci hanno dato il  
permesso di invio. 
 
La pubblicazione è sostenuta dal fondo cassa della 
Missione “Soldati di Cristo”. 
 
Come dice la parola di DIO  (BIBBIA ): 
 
“…gratuitamente avete ricevuto, gratuitamente date.” 
 
MATTEO 10:8  
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       Editoriale 
 
 
Pace a tutti nel Signore Gesù Cristo! 
Questo che avete davanti è il settimo numero della rivista 
“ IL FARO CRISTIANO ” e ringraziamo il Signore che 
ci ha aiutati a farlo uscire. 
Il nostro obiettivo è quello di compiere al 100% la 
volontà del Signore nel trasmettere il Suo messaggio 
a tutti quanti leggono questa rivista. 
Noi evidenziamo in anticipo che non abbiamo nessun 
merito a questo lavoro poiché è DIO che ha fatto ogni 
cosa guidandoci con il Suo Spirito Santo appunto come 
e scritto nella Sua parola: “Infatti siamo opera sua,  
essendo stati creati in Cristo Gesù per fare le opere  
buone, che Dio ha precedentemente preparate affinché  
le pratichiamo.” EFESINI 2:10 
 
Per qualsiasi cosa, potete scriverci tramite 
Email:  soldatidicristo@gmail.com 
 
DIO VI BENEDICA E CHE LA PACE 
DEL SIGNORE SIA CON VOI! 
 
Giuseppe Settembre 
 
 
Per leggere e scaricare gli arretrati in PDF, 
ciccate qui:  
www.soldatidicristo.altervista.org/rivista_il_faro_cristiano.html 
 

Per ascoltare e scaricare gli arretrati del formato audio, 
ciccate qui: 
www.soldatidicristo.altervista.org/audiorivista_il_faro_cristiano.html 
 



Una vignetta, un verso… 

 
Siamo in una piccola stanza e stiamo piangendo per le nostre sofferenze? Magari avete 
perso un lavoro? O un familiare a cui tenevate molto? O un/a fidanzato/a che vi siete 
lasciati? O vi perseguitano per amore di Cristo Gesù? O non vi amano trattandovi da 
inferiore perché disabile? Ci sono tanti motivi che ci portano alle sofferenze, ci 
sentiamo come se tutto il nostro essere è scoperto e chiunque può prenderci di mira per 
darci il male. Ma c’è una bellissima notizia, Gesù Cristo vi ama di un amore puro che 
con le Sue mani ci protegge e le Sue ali ci coprono da ogni sofferenza dandoci nuove 
forze e vigore per superare ogni cosa. Confidate in Lui e affidategli tutti i pesi delle 
vostre sofferenze che Egli vi riempirà della Sua pace che il mondo non può dare. Gesù è 
come una palma che con le sue foglie ci copre da un sole che ci arde dandoci riposo 
all’ombra fresca (Sua pace) in attesa di un tempo migliore per uscire a godersi delle 
bellezze della natura senza essere arsi da un sole cocente (le prove della vita). In Cristo 
Gesù abbiamo il riposo che il mondo non può dare, mettete ogni cosa ai Suoi piedi e 
supererete ogni sofferenza avendo la Sua pace. 
 
                                                                                                      Giuseppe Settembre 
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Chi può soccorrere lo spirito dell’uomo? 
 

 “Lo spirito dell’uomo lo sostiene quand’egli 
è infermo; ma lo spirito abbattuto chi lo 
solleverà? - PROVERBI 18:14" 
 
La malattia fisica rallenta il corpo, ci fa 
essere doloranti e afflitti, ma basta iniziare a 
confidare in Dio, pregare e lo spirito 
dell'uomo viene sorretto dallo Spirito Santo, 
invece quando lo spirito dell'uomo e malato 
chi lo sostiene? Questo è un grave problema; 
come ci si può ammalare lo spirito 
dell'uomo? La sofferenza di una malattia 
fisica se non è portata ai piedi di Dio, e si 

pensa di farcela da soli con le cure mediche, con il tempo ci si può allontanare da Dio, magari 
attribuendo a Lui la colpa della nostra malattia, non solo, ma c'é un altro pericolo, quella 
dell’anoressia spirituale, non nutrendo il nostro spirito con il confidare in DIO pregando, si rischia di 
cadere in una debolezza tale da non assorbire più i nutrienti che vengono da parte di Dio...le cause 
possono essere tante; può succedere che andiamo in chiesa solo per ascoltare la predica per ricevere 
cibo spirituale, ma il pastore usa cibo elaborato, cioè parole difficili da comprendere, anziché andare 
dal pastore e raccontargli del nostro disagio, che con l'aiuto dello Spirito Santo potrà aiutarci con la 
preghiera, lettura biblica, ecc....ricevendo così delle benedizioni di cui abbiamo bisogno per 
affrontare ogni avversità della vita, tutto sempre riconoscendo Gesù come nostro sommo pastore; 
oppure pensiamo che avendo i compiti in chiesa con la quale può prenderci molto tempo e ci 
giustifichiamo (troviamo scuse) da non leggere la bibbia e di non pregare (cose importanti da fare 
ogni giorno che alimentano il nostro spirito), tanto pensiamo stiamo facendo un lavoro per Dio e 
questo ci benedice lo stesso, e il risultato quale? Nervosismo, irritabilità e purtroppo anche ansia.  
 
Prima di nutrire gli altri dobbiamo nutrire noi stessi; oppure diciamo noi andiamo sempre in chiesa e 
seguo tutto, studi biblici, preghiere, canti, ecc...ma non facciamo mai un bilancio della nostra salute 
spirituale di quanto siamo cresciuti o meno e se il nostro comportamento è degno di testimoniare la 
vita di Cristo in noi. 
 
E' buono fare quest'analisi della nostra crescita spirituale di tempo in tempo, se non siamo cresciuti e 
se ancora in noi non c'è traccia del carattere di Cristo (essere più simili a Cristo; ovvero, amare il 
prossimo come se stessi, perdonare qualsiasi torto subito, ecc...come faceva Gesù Cristo durante la 
Sua vita terrena e come tuttora fa) allora seppur siamo ministri (pastori, profeti, evangelisti, ecc...) o 
membri della chiesa, non dobbiamo vergognarci di chiedere a DIO in preghiera il puro latte tornando 
a Lui con umiltà come diceva il salmista Davide: "Rendimi la gioia della tua salvezza e uno spirito 
volenteroso mi sostenga. - SALMI 51:12" 
 
Dio è fedele ed è giusto da ridarci nuove forze e vigore! 
 
Dio ci benedica! 
 
                                                                                                                                       Anna Iodice 

 
 

4 



Egli ti conosce ed ha cura di te!! 
 
“Perciò vi dico: non siate in 
ansia per la vostra vita, di che 
cosa mangerete o di che cosa 
berrete; né per il vostro corpo, 
di che vi vestirete. Non è la vita 
più del nutrimento, e il corpo 
più del vestito? Guardate gli 
uccelli del cielo: non seminano, 
non mietono, non raccolgono in 
granai, e il Padre vostro celeste 
li nutre. Non valete voi molto 
più di loro?” Matteo 6: 25-26 
 
“Quanto a voi, perfino i capelli 
del vostro capo sono tutti 
contati. Non temete dunque; 
voi valete più di molti passeri.” Matteo 10:30-31 
 
Com’è dolce sapere attraverso questi versi che Dio ha cura di noi, siamo preziosi e valiamo per Lui 
molto più di quanto noi immaginiamo! Spesso però la nostra mente viene offuscata dalle difficoltà 
che incombono nella vita e la preoccupazione ci assale. Iniziamo a preoccuparci del nostro domani, 
di cosa faremo, dove andremo, che cosa avremo. 
 
Ma la parola di Dio è chiara e limpida non dobbiamo preoccuparci di nulla perché Dio sa benissimo i 
nostri bisogni e necessità e provvederà magnificamente secondo il Suo piano perfetto; Egli vuole il 
nostro bene, vuole renderci felici in ogni cosa. Ci conosce fin dal grembo materno, ci ha creato Lui 
stesso e conosce il numero esatto dei nostri capelli quanto più conosce i nostri bisogni spirituali e 
materiali. 
 
Con questa certezza e sicurezza aggrappiamoci sempre di più a Gesù, Egli è la soluzione ad ogni 
problema e difficoltà. Riponiamo pienamente la fiducia in Dio, Colui che può tutto, Colui che vede 
al di là di ciò che possono vedere i nostri occhi, ma soprattutto è Colui che ci ama infinitamente!! 
 
Desidero concludere questo piccolo e semplice pensiero con alcuni versi che dobbiamo sempre 
ricordare al nostro cuore! La pace sia con tutti voi. Dio vi benedica e vi protegga. 
 
“…so in chi ho creduto…” 2 Timoteo 1:12 
 
“…Il SIGNORE è in grado di darti molto di più di questo.” 2 Cronache 25:9 
 
                                                                                                                                       Sara Nappi 
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DELUSIONE 
 

Un uragano ha 
improvvisamente stravolto la 
tua vita, a te che credevi di 
avere tutto sotto controllo, a 
te che pensavi di essere 
intoccabile, a te che sicuro ti 
ergevi sui tuoi successi 
arroccato nella convinzione 
che certe situazioni capitano 
solo ad altri. A te che credevi 
di avere tutto e ora non hai 
più nulla. Certi eventi che 
ultimamente hanno scandito 
le tue giornate hanno messo 
in discussione i valori che 
pensavi fossero incrollabili, 
ogni serenita' è svanita, tutti 
e tutto ti ha deluso anche le 
persone a te più care hanno 

fallito, loro che credevi araldi, colonne portanti, proprio loro sono crollati; sono venuti 
meno trascinando te in un vortice di pensieri e stati d'animo che non ti appartengono. E 
ora ti senti solo, disorientato, nulla ha più senso, e ti guardi attorno sperando che 
qualcosa possa tornare alla normalità. Quest'oggi il Signore ti dice: "tu non piangerai 
più, io ti farò grazia, udendo la voce del tuo grido". 
 
Rimani saldo in Cristo, la Roccia dei secoli, Colui che non crolla, il fedele, il veritiero, 
Colui che non abbandona, Colui che non delude, Colui che solo può sanare le ferite del 
tuo cuore, Colui che conosce le tue pene poiché i tuoi gemiti non gli sono nascosti. Se ti 
riconosci in questa condizione ricorda che: "Dio è per noi un rifugio e una forza, un 
aiuto sempre pronto nelle difficoltà. Perciò non temiamo se la terra è sconvolta, se i 
monti si smuovono in mezzo al mare, se le sue acque rumoreggiano, schiumano e si 
gonfiano, facendo tremare i monti" (Salmi 46:1-3) perché "il Signore degli eserciti è 
con noi". 
 
"Tu, non temere, perché io sono con te; non ti smarrire, perché io sono il tuo Dio; io ti 
fortifico, io ti soccorro, io ti sostengo con la destra della mia giustizia." (Isaia 41:10) e 
quando tutto si fa oscuro ricorda un cantico che recita cosi: "quando intorno alla mia 
anima tutto viene a mancare, Egli è la speranza che mi puo' sostenere"! 
 
                                                                                               Naomi Martina Gerardi 
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SCEGLI DIO di Rita Giordano 
 

Una delle cose più difficili da fare nella vita è 

prendere decisioni, soprattutto quando queste 

sono molto importanti vorremmo avere dei poteri 

straordinari che ci mostrino le varie conseguenze 

che deriverebbero dalle nostre scelte. Nelle storie 

che ci racconta la Tv spesso questo accade: sfere e 

bacchette magiche, maghi, indovini, geni della 

lampada e tanto altro sono lì, pronti a soccorrere i 

protagonisti dal racconto alle prese con uno dei 

tanti bivi che troviamo nella vita. Purtroppo però, 

nella realtà, non esistono né folletti né fatine e le 

decisioni importanti dobbiamo prenderle 

assumendoci tutta la responsabilità di ciò che da 

queste deriverà. Quindi dobbiamo pensare che a 

questo mondo siamo soli con le nostre scelte e che 

non abbiamo alternativa al rischio di compiere 

quella inesorabilmente sbagliata? No! Assolutamente no! E la Bibbia ce lo testimonia 

abbondantemente.  

 
Abramo, Noè, Mosè, Davide, Elia, gli apostoli e lo stesso Gesù, nei momenti più decisivi della loro 

vita, facevano riferimento al solo che poteva indicare loro la giusta scelta: DIO! Gli uomini della 

Bibbia avevano un grande vantaggio rispetto alla maggior parte degli altri: conoscevano Dio e la sua 

grandezza. Conoscendolo non potevano fare altro che adorarlo e servirlo e più si avvicinavano 

all’amore di Dio più sentivano chiara la voce del Padre Celeste parlare ai loro cuori e donare loro la 

certezza di beneficiare della Sua guida. Questa pace è ancora oggi disponibile per chiunque voglia 

smettere di sentirsi smarrito, per chiunque non voglia più sentirsi solo per chiunque si senta infelice, 

depresso, incompleto, preoccupato o incerto del futuro. Accedere a questa pace non è affatto 

difficile, basta iniziare un rapporto con Dio e coltivarlo giorno dopo giorno. Vi sembra complicato o 

impegnativo? Tranquilli non lo è. Quante ore passiamo, ogni giorno, al telefono o sui social network? 

Immaginate se, parte di questo tempo invece lo passassimo a cercare di conoscere Dio, basterebbe 

parlare un po’ con Lui raccontandogli le nostre paure, i nostri problemi, i nostri bisogni. 

 

Dio conosce già ogni cosa, ma come un padre amorevole ha piacere nel passare del tempo con noi ad 

ascoltare il nostro cuore. Dopo aver parlato con Dio cerchiamo di imparare a ringraziarlo per tutto 

quel che abbiamo e se pensiamo di non aver nulla ringraziamolo per ciò che avremo. Ancora 

dedichiamo qualche minuto alla lettura della sua parola e, pian piano la nostra vita si riempirà di Dio 

e noi inizieremo a sentire la sua guida. Dio è con noi ogni giorno, ma noi spesso non lo avvertiamo 

perché non siamo abituati al Suo amore e non sappiamo riconoscerlo. Vicino a te, anche adesso 

mentre leggi, c’è Dio. Le sue braccia sono aperte per abbracciarti, ma tu devi volere che Lui lo faccia 

perché nel Suo grande amore Dio ha scelto di donarci anche la libertà di voler stare con Lui o meno. 

 
Dio ti sta aspettando, sta a te adesso scegliere di voler vivere con Lui e, se lo fai, non sarai mai più 

solo neanche nelle decisioni più importanti e difficili.  
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NEWS dalla missione “Soldati di Cristo” 
 

Colomba verso i 4 anni 

 
Il motore di ricerca cristiano “Colomba” della missione Soldati di Cristo il 1 ottobre 
2013 farà 4 anni dalla sua fondazione e i contenuti crescono di tempo in tempo portando 
molte info. Ringraziamo DIO per averci sostenuto in questi anni e che continuerà a fare 
fino al tempo da Lui stabilito. 
 

------------------------ 
 

Entertainment Christian 
 
Dal 4 luglio 2013 Colomba Cartoons and Movies ha 
cambiato il suo nome in Entertainment Christian  
inglobando in sé Colomba Games e divenendo così l’unico 
ramo dell’intrattenimento cristiano della missione Soldati di 
Cristo. 
 
 
 

------------------------ 
 

Colomba Comics 
 
Dal 1 luglio 2013 Colomba Comics ha assimilato al suo interno 
Colomba Strisce e Vignette divenendo così unico ramo 

fumettistico cristiano della missione 
Soldati di Cristo. Al suo interno si 
possono vedere fumetti, strisce e 
vignette cristiane che sono facilmente 
comprensibili per ogni persona con la 
quale potrà conoscere più 
profondamente il Signore Gesù e la Sua parola. 
 
 

                                                                                               Giuseppe Settembre 
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COME VEDERE DIO? 

 
Come vedere Dio? Guardati intorno. Ogni cosa che ci sta intorno, la natura ne è un 
esempio meraviglioso; il cielo, il sole, le stelle, la luna, l'intero creato, perfetto sotto 
ogni aspetto. I fiori del campo, i bei prati verdi... Ogni cosa che ci sta attorno emana la 
sua luce, riflette il suo volto, nella perfezione di tutto ciò c'è il volto di Dio. L'uomo, 
creato ad immagine di Dio, è la sua creatura prediletta. La perfezione del nostro essere 
ancora una volta ci fa vedere il volto di Dio perché lui è in ogni cosa, è anche in noi! 
Non vedi tutto questo con la luce, non guardi come figlio di Dio, ma come creatura, 
sono due cose diverse. La luce di Dio si vede negli occhi di colui che lo ha trovato, 
realizzato e accettato nella propria vita. Chi non ha ancora sperimentato tutto ciò nel 
volto la tristezza e lo smarrimento padroneggiano. Basta davvero poco per conoscere 
Dio e ricevere le benedizioni di cui ogni uomo ha necessità per vivere. Caro amico/a, se 
desideri vedere la tua vita splendere come la meravigliosa natura, piena di vita, colore, 
luce, brillantezza, esci da quel nascondiglio in cui ti trovi e invoca il nome del tuo Dio, 
colui che ti ha creato. Apri il tuo cuore a colui che ha dato la vita per te e che desidera 
dartela in abbondanza. Caro/a amico/a, se vuoi vedere Dio, devi Prima conoscerlo. 
Cerca il Suo volto, ed egli si farà trovare. 
 
“Gesù parlò loro di nuovo, dicendo: « Io sono la luce del mondo; chi mi segue non 
camminerà nelle tenebre, ma avrà la luce della vita ».” - Giovanni 8:12 
 
Dio vi benedica! 
 
                                                                                                 Stefania Bracciolano 
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Non mollare, ma attendi DIO 
 

Quante volte vi siete trovati a pescare? Attendete sotto un bel sole che un pesce abbocchi? Sicuro una volta nella 
vostra vita lo avrete fatto e sapete a cosa mi riferisco. Vi siete mai ritrovati ad essere impazienti mentre aspettate che 
un pesce abbocchi nell'amo della vostra canna da pesca? Sì, sicurissimo. Lo stesso avviene nella fede. Quante volte 
mentre preghiamo attendiamo che DIO ci risponde? Sempre, ogni volta che preghiamo speriamo che DIO ci risponda 
subito nell'immediato mentre a volte invece ci risponderà in un altro momento e potrebbe essere anche un tempo 
lungo che iniziamo a diventare impazienti. Come un uomo che getta l'amo sul mare e attende tranquillo, ma con il 
passare del tempo diventa impaziente e lentamente inizia a guardarsi di continuo l'orologio e tira lentamente la canna 
da pesca per vedere se un pesce sta per abboccare o no; qui l'uomo potrebbe mollare la canna da pesca e dire 
BASTA! per ritornare a casa. Molti cristiani si arrendono nel pregare perché non hanno più la pazienza di attendere la 
risposta di DIO o le Sue promesse. Invito a tutti voi di non seguire l'esempio dell'uomo che molla, ma piuttosto 
continuate ad attendere con pazienza perseverando nelle preghiere. 
 
"Non siate in ansietà per cosa alcuna, ma in ogni cosa le vostre richieste siano rese note a Dio mediante preghiera 
e supplica, con ringraziamento." FILIPPESI 4:6  
 
"...pregando in ogni tempo con ogni sorta di preghiera e di supplica nello Spirito, vegliando a questo scopo con 
ogni perseveranza e preghiera..." EFESINI 6:18 
 
Attendete i tempi di DIO e la vostra pazienza sarà ricompensata; Dio è giusto e fedele che non tarda mai, ma arriva al 
momento giusto. 
 
"Riteniamo ferma la confessione della nostra speranza, perché è fedele colui che ha fatto le promesse." EBREI 
10:23 
 
Che la pace e la gioia del Signore Gesù siano in voi. 
 
Dio vi benedica! 

 
                                                                                                                   Giuseppe Settembre 
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